

希望の花

第42号（平成27年10月30日）

兵庫県立視覚特別支援学校 発行

〒655-0884 神戸市垂水区城が山4-2-1

TEL 078-751-3291

<http://www.hyogo-c.ed.jp/~kenritsu-svn/>



美味しかったBBQ！ ー寄宿舎BBQ大会ー

9月17日（木）に恒例の寄宿舎バーベキュー大会が行われました。この日は朝から雨が降り、史上初の屋内での開催かと心配しましたが、舎生が作った大きな「テルテル坊主」が持ち前のパワーを発揮して見事天候が回復し、予定通り寄宿舎前庭での開催となりました。自治会長の挨拶の後はいよいよ「焼き」スタートです。用意された「お肉」が勢いよく焼かれました。今年は野菜もしっかり食べました。いろんな話をいっぱいしながら笑顔があふれた楽しい夕食となりました。



近盲 フロアバレーボール大会

9月30日（水）、滋賀県彦根市にある彦根市民体育センターで行われた第45回近畿盲学校フロアバレーボール大会に出場しました。本年度のフロアバレー部は部員11名でスタートし、放課後や夏休みにも集まって練習してきました。今大会1回戦では京都府立盲学校と対戦し、2-0で勝利しました。2回戦では地元・滋賀県立盲学校と対戦し、惜しくも敗れてしまい、目標のベスト4に届きませんでした。1回戦とは違い、いつものプレーが思うようにできずに終わり、とても残念でした。1・2年生は来年また、頑張ってもらいたいと思います。



小学部強歩会！

10月5日（月）、幼・小学部では強歩会が行われ、垂水健康公園まで行ってきました。

幼稚部は公共交通機関を使い、小学部は、学校から徒歩で目的地を目指しました。これまで授業で頑張ってきたことや、歩行学習に取り組んできたこともあり、全員が無事に目的地に到着できました。

小学部は、途中の公園に立ち寄り、遊具で遊びましたが、疲れを見せず最後まで元気いっぱいでした。垂水健康公園に到着後は総合遊具で遊んだり、お弁当を食べたりして楽しみました。帰りも幼稚部と小学部に分かれて帰校しました。涼しい風が吹いて歩行しやすい一日でした。



充実の3日間 中学部の修学旅行ー(10/4~6)

東京方面へ修学旅行に行きました。1日目のスカイツリーでは、お小遣いでチケットを買い、450mの天望回廊まで行った生徒がいました。スカイツリー限定の東京ばな奈も大人気でした。浅草では、雷門の提灯にタッチしたり、おみくじをひいたり、仲見世で揚げまんじゅうをほおぼったり…。ありがた〜い煙を浴びるのも、忘れませんでしたよ！散策の後、雷おこし作りも体験しました。見本で作ってくれた熱々のおこしのおいしかったこと。キャーキャー言いながら楽しく作った雷おこしは、お土産に持ち帰りました。2日目は、ディズニーランド。ビッグサンダーマウンテンにスプラッシュマウンテン etc…ガンガンに乗りまくったAグループと、プーさんのハニーハントやスティッチ・エンカウンター等にホッコリしたBグループ、どちらもディズニーランドを満喫していました。ハロウィンのパレードもすてきでしたよ。ディズニーグッズをたくさん買って、ホテルへのシャトルバスに乗りました。3日目は、国会議事堂（参議院）見学。議事堂や議場の模型を触ったり議席の複製に座って議員気分を味わったりした後、見学に向かいました。議場では、生徒達から色々な質問が飛び出しました。最後に議員食堂でおいしい昼食を食べ、新幹線に乗りました。ハードな日程でしたが、皆元気で修学旅行を終えることができました。

